



Communiqué de presse

69/20

Montreuil, le 10 Juillet 2020.

L'état fait un chèque en blanc de 1,7 milliards pour les groupes du privé.

Le fameux Ségur de la santé est terminé !!! Mais avait-il vraiment commencé ?

Cette négociation annoncée comme étant celle du règlement des problèmes dans la santé, faite à grand renfort de tapage médiatique, s'est en fait avérée être une mascarade.

« Quoi qu'il en coûte » nous avait dit notre président !!!! Son nouveau premier ministre fraîchement élu et encore « propre sur lui » est venu siffler la fin de la récréation au lendemain de sa nomination. 7,5 milliards pour la santé !!! Si le protocole d'application semble à peu près cadrer la répartition de l'enveloppe pour le public, rien en revanche n'est déterminé pour le secteur privé !!!

Nos très chers employeurs vont se voir octroyer une enveloppe d'1,7 milliards qu'ils redistribueront aux salarié.es à leur guise...

Ne voulant pas augmenter leurs salarié.e.s avec leurs propres deniers, ils ont pesé sur la négociation pour remporter une coquette somme d'argent public. Si un texte clair venant des pouvoirs publics ne sécurise pas le versement aux seul.e.s salarié.e.s du secteur privé, une grande partie servira au financement des actionnaires dans le secteur marchand.

Les salarié.e.s du secteur privé demandent de la reconnaissance à travers des revalorisations salariales.